
令和６年度 第３回 都田南小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時   令和６年７月３０日（火） １４時３０分から１５時４５分まで 

２ 開催場所   都田南小学校 ふれあいルーム 

３ 出席委員   神間 智博、牧田 景子、中安 和美、山本 昌美、山本 数馬 

４ 欠席委員   石田 由紀子、長谷川 卓人 

５ オブザーバー なし 

６ 学校支援コーディネーター 笠原 真衣 

７ 学  校   尾上 清(教頭)、古田 広己（教務主任）、谷野 文彦(CS担当教諭)、 

服部 美保(CSディレクター) 、教職員１８名 

８ 教育委員会  牧野 知子(教育総務課) 

９ 傍聴者   なし 

１０ 会議録作成者 CSディレクター 服部 美保 

１１ 協議事項  

（１）ＣＳ講習会 

（２）校内教育活動について(協議会委員と教職員とのグループワーク) 

（３）学校評価アンケートについて 

１２ 報告 

（１）ＣＳ活動報告 

１３ 会議記録 

司会の谷野教諭から委員総数７人のうち５人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

（１）ＣＳ講習会 

教育総務課の牧野指導主事によるコミュニティスクール講習会が行われた。浜松 

市におけるコミュニティスクールの仕組みや取組みについて学んだ。 

（２）校内教育活動について(協議会委員と教職員とのグループワーク) 

協議会委員と教職員が合同で４つのグループに分かれ、以下の内容について協議 

を行いグループごとに意見をまとめた。 

・本校児童のよい表れ 

・課題と思われること 

・必要な支援 

（３）学校評価アンケートについて 

古田教務主任から、今年度の学校評価アンケートについての説明があった。 

昨年度からの変更点は、近年増加傾向にある災害についての項目を増やしたこと。 

（質問１８ 子供は、災害が発生したとき、どのように行動すればよいか知って 

いる。） 

委員からは以下の発言があった。 

・９月に防災週間があるため、いざというときに自分たちができることがあるか 

話し合ってみる。（古田教務主任） 



・クイズ形式でも良いと思う。（神間委員） 

・タブレットについて。最近は子供が持ち帰ってきていない。どのように使ってい 

るのかが親にも分かると嬉しい。（山本数馬委員） 

・子供へのアンケートの中に「学校であったことを親に話せているか」という項目 

があるとよい。（笠原委員） 

・新都田の子供たちは緊急避難場所を正しく認識していないと思う。自主防災会に 

確認したほうがいい。（神間委員） 

 

報告 

学校支援コーディネーターの牧田委員から近況報告があった。 

・５年生の家庭科では、延べ１０人の手縫いのボランティアがサポートしてくれ 

た。全体的に積極的に取り組む子が多く、予定より早く仕上げることができた。 

子供たちからは楽しかったという声が多く聞かれた。 

・ＣＳだよりを７月に発行した。外国語ボランティアの２名の写真を掲載した。 

LINEの QRコードも掲載したので先生方も是非登録してほしい。 


